

ゆり組クラスメール



ゆり組がスタートしてから、5か月が過ぎました。「朝の支度をする」、「着替えをする」、「洋服を畳んでしまう」など、身のまわりのことが一人でできるようになってきました。また、1日の流れを覚えて、自分から意欲的に動くとする姿が見られます。

外遊びでは元気よく体を動かしたり、植物や虫探しをして遊んだりしています。7・8月は、プール遊びを存分に行う事ができ、子どもたちのまぶしい笑顔が印象的でした。まだまだ暑い日が続きます。休息や水分補給をしながら、元気に過ごしていきましょう。



ゆり組になって、「えいごのおべんきょう」が始まりました。天気やくだもの種類、英語の歌などを教えてもらいました。

ABCが終わってからの朝の会では、天気を子どもに聞いています。天気を聞くと、「サニー！（晴れ）」、「クラウドディー！（曇り）」、「レイニー！（雨）」と元気よく

教えてくれます。また、天気だけでなく、1から10までの数字を英語で数えることができる子が増えてきました。

今年度は、残り3回を予定しています。日々の生活の中でも、英語に親しみをもち、英語で表現することが楽しめるようになると思っています。



2日間のなつまつり！子どもたちは法被や甚平、浴衣姿で、お神輿や縁日を楽しみました。

「よーいよいよっせ！」と大きな掛け声でお神輿を担いだり、すくいものや的あて、輪投げ等のお店屋さんも笑顔いっぱい楽しんで様子が見られました。給食も、焼きそば・冷やしきゅうりのなつまつり特別メニュー！冷たいジュースは大人気でした。

なつまつりの雰囲気を感じながら、制作物や食べ物等で伝統文化や風物詩に慣れ親しみを持つことができました。

さくら組さんのなつまつりへの取り組む姿を見て、「来年はぼくたち・私たちの番！」「どんななつまつりにしようかな？」と、今からワクワクがとまらない子どもたちです。





かき氷

夏の本格的な暑さが続いています。そんな暑さにも負けずに元気に過ごすゆり組です。

そして、「かき氷」が大好きなゆり組！所長先生が「かき氷」を作ってくれます。「いちご・ブルーハワイ・メロン」などの味を選び、あっという間に食べ終わってしまう子もいて、それぞれ冷たさを味わいながら楽しく食べています。

かき氷を食べることで体の中から血液を通して、体温を下げる即効性があり、熱中症予防に良いそうです。

ひんやりかき氷を食べた後は、さらに元気に遊んでいます。暑いときは、日陰で休んだり、自分からこまめに水分補給をする姿もみられるようになってきました。



プールあそび



プールの予定の日には、「今日プールある?」「入れるよ」「やったー」と夏ならではのやりとりがあります。子どもたちからプール遊びを楽しみにしているのが、とても伝わってきます。

プールでは足をバタバタさせて勢いよく水を蹴ったり、ワニさん歩き・ラッコさんなどの動物になりきったりしています。宝探しでは、星形やハート形のキラキラの玩具をプールに沈め、「あった！〇個とったよ!」と見つけて大喜びです。ビート板を使って泳いだり、飛び込みに挑戦する子もいます。終わりの声をかけると、子どもたちからは「もっと遊びたい」の音がたくさん聞こえてきます。

水に触れた時のひんやりとした感覚や全身を使って泳いだり水の中を動いたりする感覚など、普段はできない体験がプール遊びではできます。水の楽しさだけではなく、危険が同時にあることも知らせ、プール遊びのルールや注意点も理解できるように伝えていきます。



競争遊び

室内でもできる競争遊びにチャレンジ！！

ボールを頭の上から送ったり、お皿にコップを乗せて落とさないように机を一周してから友達に渡したりなどのリレーを楽しんでいます。次の人に渡す時には、はい！と声を掛け合う姿も見られてきました。

チームに分かれて競争をすることで、「勝った・負けた」を意識し、嬉しい・悔しい・楽しいなどの感情が湧いてくるようです。

運動会に向けての活動では、一緒に体を動かすことの楽しさを感じたり、協力したり、励まし合ったり、喜びや悔しさを分かち合ったり、ルールを守ることの大切さを感じるなどの、たくさんの良い経験ができるチャンスです。

運動会への取り組みの様子もお伝えしていきます。

当日は、子どもたちの成長した姿を楽しみにしててください。

